



## Liaison école/collège au cinéma

publié le 18/11/2013

### "TOMBOY"

Dans le cadre de la liaison CM2/6e, nos élèves de sixième et la classe ULIS ainsi que les élèves des écoles GUTENBERG et PREVERT sont allés ce jeudi 14 Novembre voir le film "TOMBOY" au cinéma "le Foyer".

Travailler sur un film commun et partager cette expérience sont les visées essentielles de cette opération.

Les objectifs envisagés sont multiples comme par exemple l'analyse des images et faire le lien avec l'histoire des Arts ou encore apprendre à être spectateur.

Si l'exploitation du film se fait dans le cadre de la classe comme par exemple en éducation civique lors de la séquence sur "l'ENFANT et son identité", nous allons privilégier les rencontres et les échanges entre élèves de CM2 et de sixième.

La 1ère rencontre aura lieu le mercredi 20 Novembre au collège où nos élèves accueilleront les CM2 afin de confronter leurs regards portés sur le film et d'échanger leurs impressions.

Nous vous informerons de la suite des évènements...